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Desde la grama de ese parque beisbolero Fernando dijo que ambas selecciones se han merecido llegar a esta
instancia y que, lamentablemente, una de las dos no podrá seguir el camino por el título nacional.

 

«De todos modos sé que el equipo que no logre avanzar hará el mayor esfuerzo en el terreno», expresó el
antiterrorista ante ambas escuadras.

 

Fernando -junto a Antonio Eduardo Becali, presidente del INDER; Sonia Virgen Pérez, primera secretaria del
Partido en Granma; Manuel Santiago Sobrino, presidente del Gobierno en el territorio, y otros dirigentes del
organismo deportivo- participó en un acto de reconocimiento a la selección local.

 

«Les damos las gracias a todos ustedes por la alegría que le han dado a los habitantes de sus dos provincias y a
todo el pueblo de Cuba, lo más importante es que nuestro béisbol siga ganando y nuestro deporte sea cada día
mejor», agregó el héroe.

 

En la sencilla ceremonia los atletas Alfredo Despaigne, Roel Santos y Yordanis Samón y el director del equipo de
casa, Carlos Martí, entregaron a Fernando un traje de béisbol de Granma con el dorsal número 1, la inicial de su
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nombre y el apellido González.

 

Luego del acto, peloteros de los dos equipos se tomaron fotografías con Fernando y conversaron brevemente con
él sobre béisbol.

 

EN LA EIDE

 

Poco después Fernando y sus acompañantes sostuvieron un emotivo diálogo con estudiantes de la EIDE Pedro
Batista, que le acogieron con evidentes muestras de cariño.

 

El también vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) respondió a interrogantes de
alumnos y profesores y dejó un mensaje de sencillez justamente apreciado por sus anfitriones.

 

«Lean y profundicen todo el tiempo sobre nuestra historia», dijo como parte de una jornada en que calificó de
«sumamente importante» el encuentro suyo y de sus cuatro hermanos con el Comandante en Jefe Fidel Castro e
instó a los alumnos del plantel a ser siempre fieles a sus raíces.
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